

Evoca Cuba declaración socialista de la Revolución



Fidel y la Segunda Declaración de La Habana

La Habana, 4 feb (RHC) Con actos, galas culturales y conversatorios, Cuba rememora este viernes el aniversario 60 de la II Declaración de La Habana, considerado un documento definitorio de la Revolución en sus primeros años.

Un panel con destacados investigadores de la historia y las relaciones Cuba-Estados Unidos, con sede el Instituto Superior de Relaciones Internacionales, será uno de los momentos más importantes del programa de evocación a la efeméride.

El suceso histórico será rememorado, además, en otros escenarios académicos y centros educativos, donde se homenajeará también a Fidel Castro, líder histórico de la Revolución Cubana, quien proclamó el documento aprobado por un millón de cubanos reunidos en la Plaza de la Revolución José Martí, el 4 de febrero de 1962.

Esta fue la respuesta a la expulsión de Cuba de la Organización de Estados Americanos (OEA) acontecida en el transcurso de la reunión del organismo en Punta del Este, Uruguay, el 31 de enero de ese mismo año, debido a las presiones de Washington, que conjuraba así una política de aislamiento de la naciente Revolución.

El texto expresa la voluntad inquebrantable de autodeterminación, de construir el socialismo y de defender la soberanía, a cualquier precio. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285058-evoca-cuba-declaracion-socialista-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba